

issionnaires
le Cardinal
caines mas-
ité : « Vous
catholique
er des mar-
Sans doute,
récompen-
re de Jésus-
dit encore :
»
rent à Mar-
juin.
a tenu un
Eminentis-
apostolique
titulaires de
se trouvent

rain Pontife
se tenir du
es est d'étu-
les moyens
doivent ap-
erge Imma-
émoignages
s'y associe

Frères Mi-
Saint-Siège
s au titre de
tre, donner
n lui faisant
u primat de
t de Serbie.»
ce titre, dis-
pontificale a
le flambeau



Chronique Franciscaine

A TRAVERS LE MONDE

Paris. — Naguère mourut à son château aux environs de Paris l'ancien roi d'Espagne, François, époux de la reine Isabelle. Le défunt était membre du Tiers-Ordre de saint François, dont il portait le nom. Aussi son corps fut-il inhumé dans le pauvre habit du Tertiaire, ceint de la corde franciscaine. Quel spectacle pour les ennemis des moines si nombreux à Paris ! Un roi enseveli dans un froc de moine !

Florence. — Le Cardinal Archevêque de cette ville disait naguère aux Tertiaires : « Mon désir est que dans chaque famille il y ait au moins une personne membre du Tiers-Ordre ; l'esprit chrétien serait bientôt renouvelé dans notre ville. Les épines ne manquent pas à l'évêque ; je ne les refuse pas. Mais s'il plaisait à Dieu de m'envoyer quelques fleurs par votre zèle et votre bon exemple, elles seraient certainement les bienvenues . . . »

Marseille. — Le 15 juin, eut lieu dans la chapelle des Franciscaines Missionnaires de Marie, la cérémonie de départ de sept religieuses. La cérémonie a été présidée par Monseigneur l'Evêque de Marseille. Le prédicateur se plut à interpréter la formule des vœux des Franciscaines, faisant un tableau saisissant de l'immolation des vierges du temple pour l'Eglise et les âmes, soit qu'elles restent dans leur patrie, soit que l'obéissance les appelle dans les missions lointaines. Il rappela, non sans émotion, le martyre des sept Missionnaires de Marie, que les sept héroïnes vont remplacer au Chan-Si.

Que Dieu bénisse ces généreuses vierges et leur accorde le courage de la Mère Marie-Hermine de Jésus et de ses compagnes.

Société internationale d'études franciscaines. — Autour du tombeau de Notre Père saint François vient de se fonder une société internationale, composée d'hommes instruits, de diverses nations et aussi de diverses religions, ce qui ne doit paraître nullement étrange, puisque la société est essentiellement d'ordre scientifique. Parmi les membres les plus éminents, nommons le T. R. Père Dall